

Clé de barrage articulée

Modèle : 2971

Conçue pour répondre aux exigences des professionnels des secours, cette clé de barrage articulée est un outil indispensable pour l'ouverture rapide et efficace des bouches d'incendie. Robuste et polyvalente, elle s'adapte à différents types de raccords grâce à ses carrés de 30x30 et 15x15 mm, ainsi qu'à son crochet spécifique pour les couvercles.

Caractéristiques:

- Fabriquée en alliage d'aluminium
- 2.10 kg
- Long 75 cm
- Largeur 56 cm
- Articulation : système d'articulation robuste permettant d'ajuster la clé en fonction de la configuration de la bouche d'incendie.
- Revêtement antidérapant pour une prise en main sûre, même dans des conditions humides.
- Crochet spécifique pour le retrait des couvercles, optimisant la rapidité d'intervention.



Articulated barrier key

Model : 2971

Designed to meet the requirements of emergency professionals, this articulated dam wrench is an indispensable tool for opening hydrants quickly and efficiently. Robust and versatile, it adapts to different types of fittings thanks to its 30x30 and 15x15 mm squares, as well as its specific hook for covers.

Caractéristiques:

- Made of aluminium alloy
- 2.10 kg
- Length 75 cm
- Width 56 cm
- Articulation: sturdy articulation system enables the key to be adjusted to suit the hydrant's configuration.
- Non-slip coating for secure grip, even in wet conditions.
- Specific hook for lid removal, optimizing speed of intervention.

